



# 美里中だより

第 1 号  
令和 2 年 4 月 20 日  
美里町立美里中学校

## 学校教育目標

『知・徳・体の調和のとれた豊かな人間性と主体性を身につけた生徒の育成』

☆自ら学びよく考える生徒 ☆思いやりがあり助け合う生徒 ☆心身ともに健康で頑張りぬく生徒

【目指す学校の姿】 “夢と志にあふれた活力ある学校”



## 令和2年度 4月8日(水)の美里中学校

4月7日、国は、新型コロナウイルスの爆発的な感染拡大を防ぐため、東京都、埼玉県など7都府県を対象に緊急事態宣言を発令しました。

翌日、本校では、始業式は放送で行いました。入学式は、参加人数を絞り、手指消毒後の受付・入場をしていただきました。そして、会場は窓を開け、席と席の間を空け、参加者全員マスクを着用し、感染の危険を極力減らして実施しました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

### 1学期 始業式 4月8日 学校長始業式のことばより

みなさん、おはようございます。進級おめでとうございます。

今日も放送での式となり、皆さんの顔が見えませんが、元気ですか？

さて、昨日、安倍首相から緊急事態宣言が出され、新型コロナウイルス感染防止のために、明日からまた休校となります。

久しぶりに、今日学校に来て友達や先生に会えたのに、また休みになるとは残念ですが、新型コロナウイルスに有効な薬やワクチンがない現在、私達には新型コロナウイルスに感染しないようにすることしかこの状況を収束させていく方法は今のところありません。

今後どうなってしまうのか、いつまでこんな状態が続くのか、先が見えず、先行き不安ではありますが、「夜が明けない朝」はないのです。今はじっと我慢しましょう。

休校等が長く続き、勉強も心配ですが、健康があればいくらでも挽回できます。まずは新型コロナウイルスに感染しないように過ごしてください。そのためには、皆さん自身が他の人から「換気しよう」とか、「近すぎない距離で話そう」とか、「人が密集しないようにしましょう」などと言われて行動するのではなく、自分で感染しないようにするにはどうしたらいいのかをしっかりと勉強し、自分から進んで行動するようにしてください。

ところで、今日は1学期の始業の日ですから、組み替えをして、担任の先生やクラスメートが変わったり、新しい先生方が入ってきたりして心機一転、頑張るぞという気持ちになれる日です。このフレッシュな前向きな気持ちを大事にして1年間過ごしましょう。2年生・3年生とも1ランク上に上がった自覚をもって、何事にも誇りを持ち頑張ってほしいと思います。

今年は授業規律、例えば授業の始まりと終わりのあいさつや話をきちんと集中して聴くこと、落ち着いて生活することなどを昨年よりしっかりやっていきたいと考えています。

また、自治力の向上、つまり、自主的に皆さんが生活することやアウトプット（インプットしたことを表に出す活動＝行動に移したり、発表したり、書いたり、説明したり、教えたりすること）をさらに力を入れていきたいと考えています。皆さん、よろしくお願いします。

結びになりますが、しばらくは今のこのような状態が続くと思いますが、全員の生徒、先生が無事に健康でこの状態を脱することができるようにお祈りし、校長のあいさつとします。今年も頑張りましょう。

《裏面へ》

## 入学式 4月8日 新入生代表のことばより

本日より、私たち新入生93名は、美里中学校の一員となりました。これから新しく中学校生活が始まります。中学校生活に期待が膨らむ反面、勉強や部活動などをしっかりとやっていたいのか不安があります。

しかし、校長先生のお話を聴き、1日も早く学校生活に慣れて、美里中学校の一員として勉強や部活動などを頑張っていきたいという気持ちが高まってきました。ありがとうございます。

小学校では、先生や家族に言われたことを守り、勉強や運動に一生懸命に取り組んできました。中学校では、様々な活動に、自分から進んで取り組んでいきたいと思えます。また、友達と協力して学校生活を充実させたものにしたいと思えます。

校長先生をはじめとする美里中学校の先生方、本日は、私たちの入学をお祝いしていただきありがとうございます。今日の喜びを胸に、これからの中学校生活を頑張っていきたいとおもいます。

## 教職員の異動について 4月1日

【転退職された先生方】

【転入された先生方】 よろしくお願ひします。

新型コロナウイルス感染防止の対応に追われる毎日で、桜の花を楽しむ間もなく新年度を迎えることとなりました。

美里中を去る教職員との別れを惜しむかのように校庭の桜は咲き続けています。

残念ながら、今年はお別れのあいさつをいただく場を設けることができませんでした。

◇学校再開日は、5月7日（木）を予定しています。

8：30には、着席できるように、時間と心にゆとりをもって安全第一で登校してください。  
臨時学年登校日に、当日の詳細については連絡します。

## 美里中学校ホームページをリニューアルしました。

学校からの配布物も下のQRコードから見るができます。  
ご利用ください。

